

ON EN PARLE

FAITS DIVERS

OBERROEDERN

Un obus mis au jour durant les travaux des champs

Les agriculteurs profitent actuellement d'un temps idéal pour préparer les champs à recevoir les premiers semis de maïs. De temps en temps, il arrive encore que l'un ou l'autre exploitant « tombe » sur une motte particulière. Et en vérifiant de plus près, il s'avère qu'il s'agit d'un engin datant de la Seconde Guerre mondiale. Dernièrement, l'exploitant de la parcelle qui jouxte la casemate d'Oberroedern nord a eu la surprise de mettre au jour un obus d'une bonne vingtaine de centimètres de long et d'une circonférence d'environ dix centimètres.



L'engin était « destiné » à la casemate d'Oberroedern nord. PHOTO DNA

L'engin était sans doute « destiné » à ladite casemate : le 20 juin 1940, celle-ci, commandée par le lieutenant Vialle, avait été attaquée au canon antichar avec l'appui des bombardiers en piqué Stukas qui avaient apparemment décollé de Karlsruhe. Malgré de gros dégâts à la casemate, l'équipage avait opposé une légendaire résistance et fait

échouer la tentative ennemie. Contacté par l'agriculteur, le maire Claude Philipps a missionné le service de déminage, qui s'est chargé d'enlever l'obus en toute sécurité. Rappelons qu'il ne faut jamais déplacer un tel engin, certains étant toujours « actifs » — seul le service de déminage est habilité à le faire.

HAGUENAU

Une sortie de route à cause d'un miroir

Hier vers 17 h, une voiture a fait une sortie de route sur le contournement de Haguenau, en direction de Soufflenheim. Le couple qui se trouvait à bord transportait un miroir, calé entre les deux sièges avant. L'objet ayant bougé, le conducteur a voulu le remettre en place donnant un brusque coup de volant. Le véhicule a heurté la glissière de sécurité extérieure avant de s'immobiliser sur la voie de droite en sens inverse

du sens de circulation, entre les sorties Wintershouse et route de Bitch. Indemmes, les deux occupants ont réussi à sortir de l'habitacle par leurs propres moyens.

Les pompiers, la police nationale, la police municipale et les agents du conseil départemental se sont rendus sur place. La circulation s'est effectuée sur une seule voie pendant une bonne heure, le temps de mener les opérations de secours.

RENDEZ-VOUS

HAGUENAU-LEMBACH Club vosgien

Retrouver la Maikür et le Wäldfesch d'antan



Les randonnées organisées ou libres sont facilitées par le travail des bénévoles des Clubs vosgiens qui entretiennent, balisent et cartographient circuits et itinéraires. PHOTO DNA

Dès à présent et jusqu'au 24 avril, les inscriptions sont ouvertes pour la randonnée « Unseri Maikür » que le Club vosgien de Haguenau-Lembach organisera le 1^{er} mai à Lembach.

Cette sortie destinée aux amis et aux familles, s'inscrit depuis des décennies dans la tradition du club. Mais cette année, il a été décidé de redonner ses lettres de noblesse et son authenticité à cette fête de la randonnée au travers d'une nouvelle formule.

Les organisateurs, espérant que le ciel sera de la partie, proposeront trois marches guidées au départ du chalet de Lembach : un circuit de 15 km (départ à 8 h 30), un circuit de 10 km (à 9 h 30) et une balade familiale de 3,5 km praticable avec poussette (départ à 10 h 30). Participer, c'est un peu dire merci aux bénévoles des Clubs vosgiens qui, tout au long de

l'année et depuis plus d'un siècle, entretiennent des centaines de kilomètres de sentiers pour faire découvrir la richesse paysagère et patrimoniale de la région, assurant ainsi son développement touristique.

De la restauration pour tous

Et comme il se doit pour une fête champêtre, un authentique « Wäldfesch » d'antan, les abords du chalet accueilleront à midi les marcheurs ou non : les petites mains de l'association auront préparé buvette et petite restauration (soupe aux pois, grillades, café-gâteaux) à déguster sur ce site remarquable, en milieu forestier, dans une ambiance comme toujours fort conviviale.

Participation : 2 €. Inscription obligatoire pour les circuits de 10 et 15 km au 03 88 93 83 93, à cvhl.2010@free.fr (Dean-Pierre Wolffer), au 06 20 48 36 30 ou à mgaubert.67@gmail.com

HAGUENAU Avec le groupe vocal Unis-Sons

Un concert caritatif pour une « maison de répit »



Le groupe vocal Unis-Sons se produira à Haguenau le 23 avril. DOCUMENT REMIS

Le groupe vocal Unis-Sons de Cleebourg donnera un concert à l'église protestante de Haguenau dimanche 23 avril à 17 h, avec Pierre Barthel au piano.

AU PROGRAMME, un subtil mélange de musiques de film, comédies musicales et gospels. On aura même le plaisir d'entendre, entre autres, un magnifique medley de Sister Act. Unis-Sons a été créé en 2001, à l'initiative de Cynthia Colombo,

chanteuse et professeure de chant passionnée. La formation a fêté l'an dernier, ses 15 ans d'existence, et la sortie d'un 4^e album *Unis-Sons fait son cinéma*.

Une nouvelle thématique

Ce groupe vient d'Alsace du Nord, il comprend huit personnes que le plaisir du chant a réunis. Il se produit dans un secteur de Wissembourg à Strasbourg, mais sait aussi aller au-delà quand l'occasion se présente. En 2011, les membres d'Unis-

Sons programment un premier concert notable, et enregistrent la même année un disque dans leur propre studio.

Ils proposent depuis 2014, un concert-spectacle mêlant les arts de la danse, du sketch et du chant, avec chaque année, une nouvelle thématique.

Unis-Sons donnera un concert le 23 avril au profit de l'association Asdepal, une association bas-rhinoise qui porte le projet de Palliance : une maison d'accompagnement pour des personnes en situation palliative, qui per-

mettra aux aidants de souffler (DNA du 9 octobre 2016). Palliance sera un projet innovant, une alternative qui ne sera pas une hospitalisation, mais proposera un environnement semblable à la maison, tout en garantissant une sécurité. ■

► DIMANCHE 23 AVRIL. Concert du groupe vocal Unis-Sons avec Pierre Barthel au piano, à l'église protestante de Haguenau à 17 h.

► Plus d'informations sur www.asdepal.fr ☎ 06 33 76 16 17.

EN RELIEF

MORSBRONN-LES-BAINS Une conférence sur la fibromyalgie

L'association des fibromyalgiques d'Alsace organise ce samedi 22 avril à 14 h aux thermes de Morsbronn-les-Bains une conférence sur la fibromyalgie.

Laurence Alexandre, directrice des Thermes Valvital, présentera l'établissement et les soins spécifiques pour la fibromyalgie. Les professeurs Jehan Lecocq et Christophe Enaux évoqueront le protocole « FibroQualLife » et l'intérêt thérapeutique de la pratique régulière d'une activité physique modérée sur la qualité de vie des malades. Une visite des thermes en petits groupes (sur inscription) est également prévue.

Maladie due à un dérèglement de la transmission de la douleur, qui entraîne des douleurs musculaires et une fatigue chroniques ainsi que des troubles du sommeil, cognitifs et de la mémoire, la fibromyalgie, au diagnostic difficile à établir, touche 2,4 % de la population. Plusieurs études sont menées actuellement grâce aux actions menées par les associations de fibromyalgiques depuis de nombreuses années. Une étude pluridisciplinaire est en cours aux hôpitaux universitaires de Strasbourg sur le bénéfice apporté par l'exercice physique adapté. L'Institut national de la santé et de la recherche médicale (Inserm) a débuté une expertise collective, et une commission d'enquête parlementaire est en cours.

► Entrée libre. Inscription souhaitée au ☎ 03 89 48 57 22 ou à afalsace@cegetel.net @ www.fibroalsace.org

www.bauhaus.info

BAUHAUS

Wenn's gut werden muss.

Dimanche 23 avril 2017

PORTES OUVERTES

Action «Déstockage et promotions»

Samedi 22/04 de 10h à 18h

Dimanche 23/04 de 13h à 18h

BAUHAUS 76437 Rastatt, Im Baisert 1

Tel.: 0049 72 22/506 490 / Fax.: 506 49 13

info.nl530@bauhaus-ag.de

www.facebook.com/bauhaus
www.youtube.com/bauhausinfo